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МИНИСТЕРСТВО ТРАНСПОРТА И КОММУНИКАЦИИ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ
ДЕПАРТАМЕНТ ПО АВИАЦИИ

MINISTRY OF TRANSPORT AND COMMUNICATIONS OF THE REPUBLIC OF BELARUS
DEPARTMENT OF A VIA TION

dim
СЕРТИФИКАТ

CERTIFICATE
№ СУО-01

Настоящий сертификат выдан:
This Certificate issued to:

Учреждению образования 
«Белорусская государственная академия авиации»

г. Минск
Удостоверяется, что держатель настоящего Сертификата соответствует 

требованиям законодательства в области гражданской авиации Республики 
Беларусь и-нормативных актов Межгосударственного авиационного комитета и 
одобрен в качестве учебного заведения гражданской авиации, осуществляющего 
образовательную деятельность по видам подготовки, указанным в прилагаемом 
Перечне, являющимся неотъемлемой частью настоящего Сертификата.

It is hereby certified that the Holder o f  this Certificate complies with the laws o f  
the Republic Belarus in the fie ld  o f  Civil Aviation and normative acts o f  the Interstate 
Aviation Committee, and is approved as an educational institution o f  civil aviation 
carrying out education&l activity with regard to types o f  training and specialties 
specified in the attached List which is an integral part o f  the Certificate.

Настоящий Сертификат не подлежит передаче и будет действительным в 
пределах установленного срока, если его действие не будет приостановлено или 
прекращено.

This Certificate shall по( he_ transferred and shall remain valid until it 
suspended or terminated.

А.И.Сикорский 
A.Sikorsky

op Департамента по авиации 
[истерства транспорта и

никаций Республики Беларусь
Difector o f Department o f Aviation of 
Ministry o f transport and communications

is

Дата вступления в силу 
Effective from
Срок действия до 
Effective till

14.07.2020

13.07.2021

of the Republic o f Belarus
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